

Gendarmería y Bomberos elaborarán plan para enfrentar posibles emergencias en la cárcel de Valparaíso

Con la intención de generar un plan de procedimientos estándar que facilite el accionar de bomberos en caso de una emergencia en el Complejo Penitenciario de Valparaíso, personal encargado de prevención de riesgos penitenciarios de Gendarmería volverá a reunirse con la comandancia del Cuerpo de Bomberos de la ciudad puerto.

La reunión, agendada para la primera quincena del mes de agosto, será la segunda que ambas entidades mantengan en aproximadamente un mes. En la oportunidad, Gendarmería realizará una exposición sobre la infraestructura del Complejo, sus redes contra incendios (secas y húmedas) y las herramientas con que cuenta la brigada especial contra incendios (BECI) del recinto penal.

Anuncio Patrocinado

Además de la creación del Plan, se espera que efectivos de bomberos puedan capacitar al personal de las BECI. Para esto, en la misma instancia del mes de agosto, Gendarmería presentará los principales requerimientos en los cuales los voluntarios podrían colaborar y que incluyen el perfeccionamiento del personal. Estas presentaciones estarán a cargo del encargado regional de prevención de riesgos penitenciarios, cabo Esteban Pacheco, y el encargado regional de BECI, cabo Rodrigo Escárate.

El cabo Pacheco afirmó que: "Las reuniones, principalmente, son para generar un lazo de comunicación, para que el personal se conozca, para que bomberos conozca la realidad de las unidades penales en materia de combate contra el fuego, que tipo de herramientas contamos, que nos falta y en qué nos pueden aportar ellos".

Gendarmería y Bomberos elaborarán plan para enfrentar posibles emergencias en la cárcel de Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte el cabo Escárate detalló que a lo detallado por el encargado regional de prevención de riesgos penitenciarios se suman otros intereses.

"También se está trabajando en reforzar otras áreas de las emergencias, que pueden ser trabajadas en conjunto con entes externos de Gendarmería, como puede ser un posible rescate en alturas o colapsos estructurales. Eso es lo que se está buscando trabajar y reforzar con el Cuerpo de Bomberos de Valparaíso".

Previo a estas reuniones, el 17 de junio, personal de bomberos de Villa Alemana llegó hasta la cárcel porteña para impartir una capacitación a los encargados de BECI de toda la región, aproximadamente 25 personas. En la ocasión se instruyó a los asistentes respecto del sistema de comando de incidentes e investigación de incendios.

REGIÓN

Esta gestión, liderada por los cabos Pacheco y Escárate, deberá repetirse en cada una de las unidades del subsistema cerrado. Para ello se informó a cada uno de los encargados de las brigadas que se debe fortalecer la comunicación con el cuerpo de bomberos de sus comunas.

Gendarmería y Bomberos elaborarán plan para enfrentar posibles emergencias en la cárcel de Valparaíso

En este aspecto el cabo Pacheco destacó el trabajo que han llevado adelante los funcionarios encargados de las Brigadas de los centros de cumplimiento penitenciario de San Felipe y Los Andes. Los funcionarios se han reunido sistemáticamente con bomberos, logrando materializar iniciativas que buscan fortalecer la reacción ante posibles emergencias.

Cabe destacar que con la finalidad de responder adecuadamente ante una posible emergencia, recientemente se cambiaron los 389 extintores PQS con que contaban las unidades penales de la región. Además, se espera que prontamente suceda lo mismo con los que contienen CO2.

y tú, ¿qué opinas?